

Embajador de Australia destaca cooperación antártica tras visitar isla Rey Jorge

El embajador de Australia en Chile, Andrew Martin, visitó por primera vez la Antártica en el marco del Seminario Internacional: Puertas de Entrada a la Antártica, organizado por el Instituto Antártico Chileno (Inach), donde los representantes de países puerta de entrada fueron invitados a conocer las operaciones chilenas en el continente blanco.

"Fue una experiencia increíble para mí. Nunca había ido a la Antártica antes. Como embajador de Australia en Chile, fue muy importante ver la realidad de la Antártica, las condiciones fuertes, el trabajo que hacen las autoridades chilenas en la isla", señaló Martin.

Legado australiano

El diplomático destacó el histórico vínculo de Australia con la Antártica, recordando al explo-

rador Douglas Mawson, quien construyó un refugio en 1908. "El fotógrafo de Mawson, Frank Hurley, hizo imágenes importantes, incluso videos del viento feroz. También fue el fotógrafo de Shackleton y todas las imágenes famosas del barco atrapado en el hielo vienen de este joven australiano", relató.

Martin explicó que Hobart, en Tasmania, es la puerta de entrada australiana a la Antártica. "Para Hobart, como acá en Punta Arenas, la Antártica es parte de la identidad de las personas. Hobart es base para muchas organizaciones internacionales antárticas", indicó.

Cooperación entre ciudades puerta

El embajador destacó la importancia de fortalecer vínculos entre las ciudades puerta:

"Hobart, Punta Arenas y Christchurch quieren trabajar más en conjunto y colaborar para mejorar el conocimiento de la Antártica y cómo es un lugar precioso que debemos proteger", señaló.

En Hobart, la Universidad de Tasmania tiene un centro de investigaciones antárticas, el museo local cuenta con un pabellón específico sobre el continente blanco, y en el puerto existe una reconstrucción del refugio de Mawson que funciona como museo.

Cooperación en isla Rey Jorge

Martin destacó la cooperación entre países en isla Rey Jorge. "Hay muchos países con bases y todos están cooperando porque es un lugar pequeño y muy inhóspito. Es importante que las diferentes bases trabajen



Foto: Hugo Díaz / Infochile

El embajador de Australia en Chile, Andrew Martin, elogió el trabajo chileno en logística, investigación científica, entre otros, en el continente blanco.

en conjunto, ayuden y comparten recursos", explicó.

El diplomático elogió el trabajo chileno en logística, investigación científica, búsqueda y rescate, y mantenimiento del aeródromo Teniente Marsh.

Mensaje a las nuevas generaciones

Consultado sobre qué mensaje daría a los niños, Martin

fue enfático: "La Antártica es un lugar único y precioso. Vale la pena entender su importancia, protegerla para las generaciones futuras, tener científicos investigando el cambio climático. Para los jóvenes, la Antártica es algo especial e importante para el mundo".

El embajador calificó su visita como "una experiencia que me cambió la vida".